## Un héroe internacional

## El cadáver de Hans Beimler se à expuesto en Albacete

A la hora de cerrar la edición de este número, una numerosa comisión, en la que están representados los organismos oficiales, políticos v sindica'es de esta capital, espera la llegada de los restos de Hans Beinler, el héroe internacional caido últimamente en la lucha contra el fascismo

Hans Ecimler tenia una personalidod relevante dentro de los cuadros de la Internacional Cemunista, Como micmbro del Partido alemán, fué diputado del Reich hasta que el nacismo impuso su dictodura en Alemanta. En este moniento se desterro voluntariamente de su patria. consorrando su vido a la causa de tos trabajadores.

Como tantos otros eamaradas Internacionales, acudió a España para defender las libertades del pueb o des de las trincheras antifascistas y, en mérito a su extraurdinarias condiclones de capacidad y entusiasmo, fué designado Comisaria político del 2.º Batallón de la Brigada Internacional.

Ayer mismo, cuando visitaba 143 avanzadas de uno de los sectores del frente madriteño, cayó, herido de muerte, a cincuenta metros de la linea enemiga. Sus úllimas dos palabras sirvieran para resumir lodo el ideal de eu vida en el trance de su muerte. Sus lablos se movleron, por última vez, para gritar, ya sin voz, ¡Frente Rojo!. Y murló.

El pueblo de Madrid han rendidoa este héroe Internacional, que i.ab!a citado a la muerle en licrras espanotas, el testimonio de una admiración fervorosa. Todos los trobaiadores madrileños han desfilado ante el caddver y la prensa y la radio han exaltado el nombre benemérita de Hans Beimler,

Ifov estard el caddver expuesto, durante todo el dia, en la sala capitular del Ayuntamiento, habilitada como caplila ardiente. Y, mañana mismo, serd transportado a Valencia y Barcelona para recibir el homenaje de estos pueblos.

En Barcelona serán embarcados los restas para Ruxia, en cuya tierra descensarán definilivamente.

Estamos seguros de que todos tos trabajadores albacetenses sabrán honrar hoy, en la memoria de Hans Beimler, la entraffable solidaridad de los camaradas internacionales, que vinteron a buscar la muerte a nuestro lodo, en la lucha final contra el fuscismo.

## Los trabajadores albacetenses desfilar on ayer ante el cadáver del camarada Hans Beimler

Ayer a las siele de la mafia- tul, a pesar del poco tiempo na llegaron a Albaccie los res- que estuvo expuesto, ya que en tos del héroe internacional contra de lo que dijimos en Hans Beimler, miembro reie- nurstro número de ayer, según vante del Partido Comunista nos habían informado, de que a'emán, que murió como un va- lo estarla todo el dia, poco des Madrid.

Una numerosa comisión in- hasia Barcelone, en cuyo punto tegrada por los representantes embarcará para Rusia, país del de los organismos oficiales y profetariado, donde recibirá se-agrupaciones políticas y sindi- pultura, cual corresponde a un cales de Alhacete espero los luchador de la causa como lo restos de nuestro camarada de fué el camarada Beimler.

allende las Ironteras, símbolo El féretro iba p-ecedido por de la iraternidad proletaria que una sección de caballería de la tan prodigamente se está mani- brigada luternacional y seguifestanto en estrs mamentos do por compañías de infanterla criticos que atraviesa el prole- y milicianos del 5. Regimiento, tariado español.

La comitiva fúnebre fué pre-

vertido en capilla ardiente, por comunista de España.

liente en la linea de fuego de pués de las 10 ha seguido su viole a Valencia para continuar

El cadaver estuvo expuesto sidida por el diputado comunisdesde su llegada en el salón de ta francés André Marty, y dessesiones del Ayuntamiento, con- tacados mirmbros del Partido

donde desfilo una gran multi- Al llegar a la Puerta de Murcia y ante las fuerzas formadas y numerosisimo público, hicleron uso de la palabra en homeneje al heroico Hans, el miembro del Partilo Comunista alemán, Peter, Santiago Carrillo, por las J. S. U ; Silva, por el Partido Comunista; Martinez Amutio, Gobernador civil, y André Marty, por el Partido Comunista francés y las brigadis internacionales.

Después desfiteron las fuerzas ante el cadaver, emprendunto seguidamente la marcha a Valencia acompañado del Capitan de milicias José Maria Estuce, Comandante Cipriano Carzalia, el seretario de la ("tor o tonal juveril Comunista Germain Guyad y Santiago Carrillo.

La prensa de Albacete se hizo eco del paso de la comitiva funebre de Hans Beimler por nuestra ciudad.